

## Piden empresarios a Sheinbaum, condiciones y confianza para invertir

Rafael Ortiz

uego de que la abanderada de Morena ganara las elecciones 2024, la ahora presidenta electa, *Claudia Sheinbaum Pardo*, ha comenzado su labor de reunirse con importantes líderes de la iniciativa privada.

Prueba de ello fue la reunión que encabezó apenas el pasado miércoles con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), donde anunció parte de los tintes que llevará su gestión en materia económica.

Conviene señalar que los empresarios de México han manifestado su preocupación por las modificaciones que podrían aprobarse con la reforma al Poder Judicial propuesta por Andrés Manuel López Obrador y avalada por Sheinbaum Pardo.

Francisco Alberto Cervantes Díaz, presidente del CCE, expresó que los empresarios del Consejo esperan entablar una "buena relación y diálogo en el futuro" con Claudia Sheinbaum al asumir la presidencia de México.

Aquí, el líder empresarial expresó que el enfoque está dirigido en propiciar "condiciones y confianza" para que el país resulte atractivo para las inversiones.

De igual manera, el presidente del CCE también destacó los logros en el "terreno macroeconómico", por lo que se seguirá la misma vía durante el próximo sexenio que encabezará Claudia Sheinbaum Pardo.

Sobre dicho tema, Francisco Cervantes reconoció que en el CCE son "cuidadosos, pero también fieles", por lo que continuarán presentando sus preocupaciones que puedan afectar la competitividad de México.

Respecto a lo que tiene que ver con el tema legislativo y judicial, el líder del CCE adelantó que los empresarios continuarán "atentos" para "generar un ambiente de confianza" durante el gobierno de Claudia Sheinbaum.

"Hoy y siempre, el Poder Legislativo es importantísimo y por eso tenemos que seguir

ahí en la parte judicial, estar muy atentos, y generar un ambiente de confianza", adelantó Cervantes Díaz.

Como una "relación muy positiva", fue como calificó el presidente del CCE al enlace de los empresarios con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

Pero no dejó de reconocer que lo que intranquilizó a los mercados en días pasados fue la "concentración del poder", luego de que se diera a conocer que Morena tendrá la mayoría calificada en el Congreso de la Unión.

"Lo que inquietó a los mercados fue la concentración del poder, específicamente en el ámbito legislativo. Tener todo el control y no mantener un equilibrio externo es la preocupación principal", dijo el líder de CCE.

Cabe recordar que Claudia Sheinbaum garantizó a los empresarios del CCE, con los que se reunió el pasado 19 de junio, que la reforma al Poder Judicial no implicará una concentración del poder.